

Si la guerre est la dernière raison des pouples, l'agriculture doit en être la première.

Emparous nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE.

Revue de la semaine : Nouveau diocèse de Valleysield. -Départ pour le Nord-Ouest.

Gauscrie agricole: Les assolements sur la ferme. La culture aux engrais chimiques par un petit laboureur (Su te.)

Sujets divers : Alternance des cultures. - Une ferme payante. - Culture du trèfle.

Choses et autres: Chancres et gounnes des arbres fruitiers.

—Le beurre verni:

Recettes: Chaussures imperméables. -- Restauration des

REVUE DE LA SEMAINE

Nouveau diocèse de Valleyfield.—Notre Saint naissant parfaitement déjà le diocèse qui va cire Père le Pape Léon XIII, vient d'ériger un nouveau confié à son gouvernement, quel bien il sern appelé diocèse dans la Province de Québec, comprenant à Luire, et mon cœur me le dit, quel bien il fera plusieurs paroisses de l'archidiocèse de Montréal et dans l'Eglise de Dieu! Que le Seigneur le conserve du diocèse de St. Hyacinthe. Le nouvel évêque élu longtemps et qu'il lui donne; à lui si jeune encore a été M. le chanoine J. M. Emard, chancelieu à l'air la grâce qui faisait dire avec confiance à Saint Paul : chevêché de Montréal. La paroisse où devra résider "Je peux tout en celui qui me fortifie."

Mgr Emard doit être Ste Cécile de Valleyfield. Mais il est question de donner à ce nouveau diocèse le nom de "Salaberry" au lieu de Valleyfield.

A l'occasion de cette nomination, voici ce qu'écrit le Rév. M. P. N. Bruchésic, directeur de la Semaine Religieuse de Montréal, dont Mgr Emard était aussi l'un des zélés collaborateurs:

"C'est du fond de notre ceur que nous offrons au nouvel évêque nos félicitations et nos vœux. L'honneur que le Saint Siège vient de lui conférèr est grand. Bientôt il recevra la plénitude du sacerdôce et sera le successeur de ces apôtres à qui le Christ a dit : "Comme mon Père m'a envoyé, je vous envoie. Vous êtes la lumière du monde. " Préparé depuis longtemps par Dieu pour l'accomplissement de cette haute mission, homme de doctrine, formé au centre même de la catholieité, pieux et plein de zèle, connaissant parfaitement déjà le diocèse qui va être confé à son gouvernement, quel bien il sera appelé à faire, et mon cœur me le dit, quel bien il fera dans l'Eglise de Dieu! Que le Seigneur le conserve longtemps et qu'il lui donne, à lui si jeune encore la grâce qui faisait dire avec confiance à Saint Paul: "Je peux tout en celui qui me fortifie."